

PARIS (MPE-Média) - Le Ministre du redressement productif M. Arnaud Montebourg s'est rendu à Madrid le 4 septembre pour rencontrer son homologue le Ministre de l'Industrie, de l'Energie et du Tourisme espagnol, M. Jose-Manuel Soria, avec qui il devait évoquer le dossier ArcelorMittal parmi d'autres dossiers industriels du moment.

M. Soria était accompagné du Secrétaire d'Etat espagnol au Commerce Extérieur, Monsieur Jaime Garcia Legaz.

« Les deux ministres ont pu constater la proximité de leurs analyses concernant l'urgence de mettre fin à la désindustrialisation de l'Europe et sont convenus de travailler ensemble pour que l'intérêt des industries européennes soit désormais pleinement pris en compte et défendu dans l'ensemble des politiques de l'Union Européenne, notamment la politique commerciale », résume Bercy après cet échange.

Le Ministre du redressement productif s'est ensuite entretenu avec Monsieur Jorge Moragas, directeur de cabinet du président du gouvernement espagnol.

Ce déplacement s'inscrit dans le cadre de la tournée européenne engagée par M. Montebourg, qui lui a déjà permis de rencontrer ses homologues belge, luxembourgeois et allemand et qui se poursuivra lundi 10 septembre avec une rencontre du ministre de l'industrie italien.

